



Protokollauszug zum BAUAUSSCHUSS

am Donnerstag, 12.09.2024, 18:00 Uhr, Rathaus, Sitzungssaal

ÖFFENTLICH

TOP 1 Gestaltungsbeirat - Tätigkeitsbericht

Beratungsverlauf:

BMin **Schwarz** begrüßt alle Anwesenden, berichtet kurz über die Besichtigung der Justinus-Kerner-Schule und eröffnet die Sitzung.

Der **Leiter** des Fachbereiches Stadtplanung und Geoinformation stellt anhand einer Präsentation, die dieser Niederschrift beiliegt, den Tätigkeitsbericht vor.

Der Gestaltungsbeirat sei ein beratendes unabhängiges Gremium, das den OB, den Gemeinderat und die Verwaltung in Fragen der Stadtplanung, des Stadtbildes und der Freiflächengestaltung unterstütze. Die Entscheidungen haben empfehlenden Charakter, die von Verwaltung und Politik ernst genommen werden. Er bedankt sich für die starke Unterstützung des Gremiums.

BMin **Schwarz** bestätigt die konstruktive Arbeit im Gestaltungsbeirat. Sie schätze den engen Kontakt zwischen Politik und den Gestaltungsbeiräten.

Der Gestaltungsbeirat leiste wichtige Dienste und sei unverzichtbar, bekräftigt Stadtrat **Sorg**. Er Sorge für Qualität beim Wohnen und Aufenthalt.

Stadtrat **Braumann** ist überzeugt, dass der Gestaltungsbeirat ein Garant für die Umsetzung der Gestaltungs- und Erhaltungssatzung sei. Das ursprüngliche Gesicht der Stadt soll städtebaulich bewahrt und als Besonderheit weiterentwickelt werden. Die Kubatur eines Gebäudes, die städtebauliche Einbindung, die Fassade und Materialität dürfen nicht unterschätzt werden. Wer ein denkmalgeschütztes Haus kaufe, müsse einen verantwortungsvollen Umgang mit der Bausubstanz nachweisen. Ohne den Gestaltungsbeirat würde die älteste Straße Ludwigsburgs, die Bauhofstraße, einen völlig anderen Charakter aufweisen. Er spricht sich gegen eine Auflösung des Gestaltungsbeirates aus.

Stadtrat **Remmele** weist auf die positive Entwicklung in der Stuttgarter Straße hin. Er halte den Gestaltungsbeirat für wichtig.

Stadträtin **Liepins** habe den Eindruck, dass der Gestaltungsbeirat für Ludwigsburg eine gute Arbeit leiste.

Stadtrat **Gröbner** ist von der Leistung des Gestaltungsbeirates überzeugt.

BMin **Schwarz** bekräftigt, dass der Gemeinderat und die Verwaltung die Verantwortung für das Stadtbild haben. Sie bedankt sich bei den Mitarbeitenden der Verwaltung für die gute Vorbereitung der Sitzungen des Gestaltungsbeirates.